



Le 26 octobre 1881 eût lieu la fusillade la plus célèbre, dit-on, du Far Ouest, à O.K. Corral, à Tombstone en Arizona. Et ce n'était pas alors un film ☺

Chronique d'un mercredi sur deux

Oh, la vie

Bonjour les gens,

Petit retour sur les derniers firmwares déployés sur la freebox révolution, et en particulier sur un point sur lequel nous ne nous sommes pas vraiment étendus.

Je veux parler de l'apparition d'une nouvelle interface de commande permettant de piloter la freebox player par le réseau(1).

Cette nouvelle interface permet à ce jour (firmware 1.1.0) de simuler les claviers et souris, d'une manière plus simple et générique qu'auparavant.

Et, surtout, c'est une évolution prometteuse, puisqu'elle permet d'espérer un jour l'apparition d'interfaces ne permettant non plus d'agir, mais d'interagir avec la freebox.

Je veux dire par là par exemple la possibilité de consulter la liste des contenus disponibles (vod, que sais-je), ou des chaînes auquel l'utilisateur est abonné, ou de l'ensemble des contenus disponibles sur le disque du serveur (y compris les enregistrements des chaînes non visibles hors de l'interface de la freebox), ce genre de chose.

Ce qui permettra de faire de vraies interfaces intelligentes, et pas juste des télécommandes/claviers bêtes.

Et ce qui est réjouissant, c'est que cette nouvelle interface s'accompagne de la mise en place d'une architecture permettant l'ajout simple de tels nouveaux services.

D'accord, elle repose sur des protocoles ésotériques (ou trollesques ☺), mais elle est cohérente et extensible.

Et donc plein de promesses. (Qui se réaliseront on non, diront les esprits chagrins, mais au crédit de Free il faut reconnaître que les derniers firmwares de cette rentrée commencent à donner corps à des promesses faites lors de la présentation de la freebox révolution, et qu'il n'est donc pas nécessairement déraisonnable de penser que d'autres promesses pourront elles aussi prendre corps.)

Vivement demain donc.

Car, à mes yeux au moins, l'un des grands attraits (et l'une des grandes différences par rapport à la majorité des autres offres du marché) de l'offre de free, c'est de permettre de ne pas être que consommateur, et de créer autour. Sans ces interfaces, sans cette ouverture, ce serait d'un intérêt bien moindre.

Ce n'est pas forcément ce qui attire au premier abord, pas forcément non plus ce qui retient l'attention de nos amis des médias, mais c'est ce qui au bout du compte importe.

[Et puisque je parle de nos amis des médias, regrettons qu'ils soient plus loquaces sur la mort d'un des 2b3 que sur celle de Denis Ritchie(2) (le papa du C et l'un des papas d'Unix, entres autres choses) ou de celle de John MacCarthy(3) (non, pas Joseph, John, le papa du Lisp et l'inventeur du terme « intelligence artificielle », entres autres choses là aussi), tous deux décédés ces dernières semaines. Mais bon, c'est la vie ☺]

Voilà voilà, c'est tout pour cette chronique d'un mercredi sur deux du jeudi matin.

À bientôt,

Martin

(1) <http://dev.freebox.fr/blog/?p=790>

(2) http://www.theregister.co.uk/2011/10/13/dennis_ritchie_obituary/

(3) http://www.theregister.co.uk/2011/10/24/father_lisp_ai_john_mccarthy_dies/

